

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Assalamualaikum . Wr. Wb

Alhamdulillah puji syukur kepada Allah SWT atas segala rahmat dan kesempatan untuk menyelesaikan tugas akhir dengan segala kekuranganku. Ya Allah, waktu yang sudah kujalani dengan jalan hidup yang sudah menjadi takdirku, sedih, bahagia, dan bertemu orang-orang yang memberiku sejuta pengalaman bagiku, yang telah member warna-warni kehidupanku. Kubersujud dihadapanmu, engkau berikan aku kesempatan untuk bisa sampai di penghujung awal perjuanganku segala puji bagimu ya Allah, Alhamdulillah hirobbil'alamin. Sujud syukurku kusembahkan kepadamu allah yang maha agung, maha tinggi, maha adil, dan maha penyayan, atas takdirmu telah kau jadikan aku manusia yang senantiasa berfikir, berlimu, beriman, dan bersabar dalam menjalani kehidupan ini, semoga keberhasilan ini menjadi satu langkah awal bagiku untuk meraih cita-cita besarku.

Pada kesempatan ini penulis ingin menghaturkan puji syukur kepada Allah SWT, tuhan semesta alam yang telah melimpahkan rahmat dan hidaya-nya kepada penulis.

Shalawat serta salam semoga tercurahkan kepada junjungan kita nabi muhamad saw yang telah membawa dari alam kegelapan menuju alam yang terang berderang dan penuh dengan ilmu pengetahuan.

Dalam menyelesaikan skripsi ini, yang berjudul “Analisis Retorika Dakwah Islam Ustadz Abdul Somad, Lc. MA” sebagai salah satu syarat guna memperoleh gelar sarjana strata satu (S1), pada fakultas Ilmu Komunikasi (UIR) Pekanbaru, tentunya tidak terlepas dari bantuan dan dukungan dari berbagai pihak yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini, hingga akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan dengan segala kekurangannya. Karenanya, patulah penyusun mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada mereka yang telah membantu, baik secara langsung maupun tidak langsung, terutama kepada:

1. Dyah Pithaloka, M.Si Selaku Pembimbing 1 yang telah memberikan motivasi, saran, maupun pikirannya yang membangun serta menyediakan waktu selama proses pembimbingan yang diberikan kepada penulis.
2. Tessa Shasrini, B, Comm, M. HrD. Selaku dosen pembimbing II yang telah memberikan arahan yang sangat bermanfaat serta kemudahan dan kelancaran dalam penulisan skripsi ini.
3. Bapak dan ibu selaku Tim penguji skripsi yang telah memberikan penilaian dan koreksi skripsi ini.
4. Seluruh bapak, ibu dosen fakultas Ilmu Komunikasi yang memberikan dedikasinya sebagai pengajaran. Terimakasih bapak dan ibu atas seluruh Ilmu yang bermanfaat yang juga memberikan berbagai pengarahan, pengalaman, serta bimbingan kepada penulis selama dalam perkuliahan.

5. Kepada Ustadz Abdul Somad, Lc. MA, sudah meluangkan waktunya untuk penulis, bersedia diwawancara untuk memberikan datanya kepada penulis dan terima kasih sudah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi dan mendukung penelitian ini.
6. Kepada para informan yang sudah bersedia diwawancara serta memberika informasi, sehingga penelitian bisa menyelesaikan skripsi dengan baik dan terima kasih sudah memberikan motivasi dan semangat yang telah mendukung penelitian ini
7. Kepada kakakku dan abangku tercinta, Yaitu Novendra, Yulias Pikal, Gusrian, Desi karnila, SE dan adikku Afitriaanisma yang selalu memberikan do'a, motivasi,semangat, dan dukungan kepada penulis.
8. Terima kasih buat sahabat-sahabatku yang dekat penulis, yang sudah memberikan keceriaan, do'a, semangat dan indahnya persahabatan yang terjalin selama ini. Teman-teman seperjuangan dikelas C dan kelas Humas B serta seluruh mahasiswa angkatan 2014. Terima kasih untuk pengalaman selama empat tahun ini, semoga ilmu yang kita dapatkan dibangku kuliah ini berkah dan bermafaat. Tak lupa, sahabat dan teman seperjuangan yang tak mungkin disebutkan satu persatu, (program studi ilmu komunikasi angkatan 2014), perkuliahan akan tidak ada rasa jika tanpa kalian, pasti tidak ada yang akan dikenang, tidak ada yang diceritakan pada masa depan. Ku ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya. Mohon maaf jika ada salah kata. Sukses buat

kalian semua. Semoga allah memberikan rahmat dan hidayahnya.

Amin

9. Dan untuk semua pihak terkait dalam menyelesaikan skripsi ini baik secara sengaja maupun tidak sengaja telah membantu penulis. Penulis sadar kekurangan dan kesalahan-kesalahan dalam skripsi ini oleh karena itu, kritikan dan saran dari pembaca sangat penulis butuhkan untuk mendapat memperbaiki penulisan ini.

Demikianlah, yang dapat penulis sampaikan, semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi siapa saja. Amin

Pekanbaru, juli 2018

(Yelniati)

